

Niña macheteada por su tío perdió el ojo derecho

Marcada para toda la vida

◆ **ROBERTO AGOSTA D.**

racosta@lateja.co.cr

Su tío la dejó marcada para toda la vida.

La niña Angélica Reyes, de 13 años, perdió el ojo derecho al recibir un machetazo en la cara. Aunque la operación que le hicieron la noche del lunes en el hospital México fue un éxito, los especialistas no le pudieron salvar el ojo por la profundidad del corte.

Ella permanece internada, pero estable, en el centro médico.

Angélica fue agredida por su tío Alexander Reyes, quien se encargó de destrozar a una familia en segundos.

Por unas tierras, Alexander mató a machetazos a su hermano Ángel e hirió a su sobrinita Angélica, la mañana del lunes, en Caño Las Marías de Sarapiquí.

PANI ayudará. El Patronato Nacional de la Infancia le dará tra-



ARCHIVO GN

La niña fue trasladada en avioneta.

tamiento psicológico tanto a los hermanos de Angélica, como a la menor, ya que los tres observaron cuando mataban a su papá a machetazos.

“Son momentos que un niño nunca olvida. Es difícil superarlos, y les vamos a ayudar para que nos les afecte tanto”, explicó Mario Viquez, presidente del PANI.

CREO QUE...



MARIO VIQUEZ
PRESIDENTE
PANI

“Estos traumas nunca se olvidan y son difíciles de superar”

ARCHIVO